



ÜBER DIESEN TRAIL

- STRECKE 165 km
- DAUER 7 bis 9 Tage
- GESAMTHÖHENMETER 2.349 m
- SCHWIERIGKEIT moderat

Etwa 80 Prozent Grönlands sind von einem riesigen Eisschild bedeckt. Die übrigen 20 Prozent der Insel, die eigentlich Eisland heißen müsste, beschränken sich auf einen Küstenstreifen, der in den Sommermonaten größtenteils eisfrei ist. Genau hier, entlang von spärlich besiedelten Buchten, Meeresarmen und Fjorden, verläuft der Arctic Circle Trail (ACT), ein legendärer Wanderpfad, der den größten Streifen festen Bodens in Westgrönland erkundet.

Auf den 165 Kilometern zwischen den Siedlungen Kangerlussuaq und Sisimiut durchquert der ACT eine wunderschöne Landschaft aus weitläufiger Tundra, glitzernden Seen, felsigen Bergen und weiten Gletschertälern. Wie der Name verrät, verläuft der Trail vollständig innerhalb des Polarkreises. Auf seiner gesamten Strecke gibt es nur wenig Infrastruktur und keinerlei Handyempfang. Trotz seiner Abgeschiedenheit ist der Trail bestens markiert und für die meisten fiten und erfahrenen Wanderer gut geeignet. Die größten Herausforderungen des ACT bestehen in dem unbeständigen Wetter der Region, der isolierten Lage im Falle einer Notsituation sowie der Tatsache, dass man Verpflegung für sieben bis neun Tage mit sich herumschleppen muss.

Obwohl er in beide Richtungen begehbar ist, wandern die meisten Wanderer den ACT von Osten nach Westen. Zwar kann man auch direkt nach der Ankunft am internationalen Flughafen von Kangerlussuaq loswandern, viele nehmen den Trail jedoch erst am Folgetag in Angriff und machen davor noch den lohnenswerten Abstecher zum Rand des Grönländischen Eisschildes (siehe Bonustrack). Von Kangerlussuaq aus führt der erste Abschnitt des ACT gen Südwesten und folgt über 16 Kilometer der Hauptstraße aus der Ortschaft bis zur mittlerweile stillgelegten Forschungsstation Kellyville. Bald schon verwandelt sich der Feldweg in einen schmalen Fußweg, der den offiziellen Startpunkt des Arctic Circle Trails markiert.

Sobald die Route die Zivilisation hinter sich gelassen hat, ist sie in regelmäßigen Abständen durch Steinmännchen markiert, von denen viele mit >



- ↖ Ein Kanu, das darauf wartet, den Amitsorsuaq zu überqueren, den längsten See des Arctic Circle Trail
- ↑ Sisimiut, der westliche Endpunkt des Trails 50 Kilometer nördlich des Polarkreises